



Choque en Trincao deja joven fallecida y sus 2 hijos heridos

Además, el conductor del auto que terminó volcado en esta ruta secundaria de Quellón resultó con lesiones de gravedad. Peritos establecieron que el sujeto de 52 años estaba tras el volante, lo cual se verificará con pericias científicas del Labocar.

Pedro Bárcena González
pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

Hasta con peritaje científico de laboratorio se está indagando el nuevo siniestro vial con consecuencias mortales que elevó ayer a 10 los fallecidos producto de estas contingencias vehiculares en la provincia durante este año. Se trató del choque y posterior volcamiento de un auto en Quellón, que le costó la vida a una joven y dejó otros 3 lesionados, entre ellos los dos hijos menores de edad de la víctima fatal.

Pasadas las 3 de la madrugada se registró la tragedia, a la altura del kilómetro 5,58 de la ruta W-912 en el sector de Trincao. Por razones que se investigan, el chofer del vehículo cuando se dirigía al poniente perdió el control del volante impactando con la ladera de un cerro. Ante la energía liberada, la máquina terminó volcando en medio del camino de ripio.

En el mismo lugar y al interior del móvil falleció Viviana Soledad Cárdenas Ruiz (37), quien en un primer instante fue notificada como la chofer del auto, lo cual posteriormente fue descartado con las diligencias policiales que establecieron que el sujeto individualizado como S. R. B. G. (52) guiaba la máquina. Este resultó con lesiones de gravedad, mientras que una niña de 13 años y su hermanito de 2, quienes viajaban como acompañantes, sufrieron contusiones leves.

Hasta el lugar se constituyeron voluntarios de la Primera y Tercera compañías de Bomberos local. Su comandante, Eduardo Obando, reportó que "al arribar al sector ya habían trasladado en un vehículo particular, en este caso un taxi, a los dos menores de edad. Por ello, centramos el



EN UN CAMINO DE RIPIO SE REGISTRÓ LA TRAGEDIA, CARABINEROS DE QUELLÓN AISLÓ EL LUGAR EN ESPERA DEL PERITAJE DE LA UIAT.

trabajo en la inmovilización de un masculino, quien se encontraba consciente y fuera del móvil".

SAMU

Dentro de los múltiples equipos de emergencia que se constituyeron en el sitio del suceso estuvo la unidad avanzada del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) de Quellón. A las 3.27 horas recibieron el llamado denunciando el siniestro vial, sin que existiese mayor certeza del total de los involucrados.

Así lo explicó Sebastián Schmözl, jefe provincial del organismo, añadiendo que junto con despacharse la ambulancia "se realizaron las coordinaciones con Carabineros y Bomberos, puesto que la persona que informó del accidente iba en ca-

mino al lugar, por lo que no había claridad del tipo de siniestro ni la cantidad de heridos".

El enfermero remarco que personal de la Sexta Comisaría porteña arribó primero al lugar, "notificando la presencia de una persona fallecida de sexo femenino, como también el traslado en un vehículo particular de dos niños", aclaró, sumando que el cuarto interviniente fue "evaluado por los funcionarios del SAMU, siendo estabilizado y remitido con lesiones de carácter reservado a la Urgencia del Hospital de Quellón".

Ante la necesidad de estudios y tratamiento más especializado, el paciente "fue derivado durante la mañana (ayer) al Hospital de Castro por parte de la unidad del SAMU", sostuvo el profe-

3.27

horas de ayer se recibió el llamado informando del siniestro vehicular en Trincao.

sional, añadiendo que sus mismos colegas habían constatado el deceso de la joven, "por sufrir lesiones incompatibles con la vida", concluyó.

En tanto, el procedimiento por parte de Carabineros incluyó el aislamiento del sitio del suceso, como el levantamiento de los primeros antecedentes que dieron cuenta de evidencia de bebidas alcohólicas al interior del móvil y que supuestamente la conductora era la mujer fallecida.

13-2

años son las edades de los hijos de la víctima fatal, quienes sufrieron lesiones leves.

La participación de la víctima fatal fue desechada con las pericias de la Unidad Investigadora de Accidentes en el Tránsito (UIAT) Chiloé, que pasadas las 5 de la madrugada comenzó con las pesquisas en el sitio del suceso, las cuales se extendieron hasta cerca de las 7.30 horas.

Como confirmó el capitán Humberto Mella, jefe (s) de esta unidad especializada, las diligencias determinaron que "el conductor del auto era un masculino de 52

años, quien perdió el control del móvil chocando con un talud de tierra, volcándose posteriormente en el camino. Transportaba a una pasajera de 37 años quien falleció en el lugar de los hechos, mientras que dos menores de edad resultaron con lesiones leves".

Igualmente, el oficial descartó otra de las aristas que se revelaron inicialmente en el caso, relativa a que el hombre habría salido eyectado de la máquina. "Según las pesquisas realizadas, todo indica que salió por sus medios del vehículo", acotó.

El equipo experto recogió evidencia planimétrica y fotográfica, como también efectuó la inspección visual y mecánica del auto siniestrado. Además, tomó declaración a los involucrados contando con apoyo de otras unidades, tanto de la comuna porteña como de la capital regional.

"Se instruyó una diligencia específica al Labocar (Laboratorio de Criminalística de Carabineros) de Puerto Montt, consistente en el levantamiento de muestras (biológicas) para aseverar la participación del conductor. Además, la SIP (Sección de Investigación Policial) de Quellón está recopilando imágenes de cámaras de seguridad que permitan sustentar la dinámica del hecho", consignó Mella.

INFORMES

Con respecto a la presencia de alcohol como factor incidente en esta tragedia, el jefe policial advirtió que "se espera el resultado de la alcoholemia" a la que fue sometido el chofer.

Este informe será remitido a la Fiscalía de Quellón, como también las conclusiones tanatológicas tras la autopsia realizada la tarde de ayer a la joven en el Servicio Médico Legal (SML) de Castro. ☺